

**BNN.CO.ID**

# Bhabinkamtibmas Polsek sagaranten Polres Sukabumi Desa Hegarmulya Gencar Lakukan DDS Menjelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

May 3, 2024 - 10:23



*Bhabinkamtibmas Polsek sagaranten Polres Sukabumi Desa Hegarmulya Gencar Lakukan DDS Menjelang Pemilu 2024*

Polres Sukabumi Polda Jabar – Sebagai langkah antisipatif menjelang Pemilihan

Umum 2024 dan untuk meningkatkan keamanan di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Desa Hegarmulya, Bripda Raden M Raihan Mahendra, Polsek Sagaranten, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Jumat, 3 Mei 2024. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 08.00 WIB ini diadakan di Desa Hegarmulya, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., melaporkan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk mendekati diri dengan masyarakat dan menyampaikan berbagai himbauan penting yang berfokus pada keamanan dan keselamatan warga. "Melalui kegiatan ini, kami berusaha untuk memastikan bahwa masyarakat setempat mendapat informasi yang cukup mengenai cara-cara menjaga keamanan diri dan lingkungan, terutama menjelang pesta demokrasi," ujar AKP Deni.

Adapun beberapa poin penting yang disampaikan selama kegiatan DDS antara lain:

1. Antisipasi dan pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diimbau untuk segera melapor ke petugas Bhabinkamtibmas atau Babinsa jika menemukan indikasi TPPO di lingkungan mereka.
2. Koordinasi aktif dengan aparat keamanan, Babinsa, dan aparat Desa terkait kendala keamanan atau ketertiban, terutama menjelang Pemilu 2024, melalui nomor kontak yang telah disediakan.
3. Penyuluhan tentang bahaya kenakalan remaja dan larangan penggunaan knalpot bising, yang bisa mengganggu ketenangan lingkungan.
4. Sosialisasi penggunaan aplikasi SuperAPP kepada aparat desa dan masyarakat, yang bertujuan untuk meningkatkan kinerja pelayanan publik melalui teknologi.

"Kami mengharapkan dengan adanya kegiatan ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka meningkat," tambah Kapolsek.